## 150 aniversario del Dogma de la Inmaculada Concepción

El 8 de diciembre se celebra la Inmaculada Concepción de María, patrona de España. Hace 150 años, en 1854, el Papa Pío IX proclamó que Dios ha preservado inmune a la Virgen de toda mancha de pecado original en el primer instante de su concepción. Presentamos algunos textos de interés para orar.

\* "Declaramos, Proclamamos y
Definimos que la doctrina que
sostiene que la beatísima Virgen
María fue preservada de toda
mancha de la culpa original en el
primer instante de su concepción por
singular gracia y privilegio de Dios
omnipotente, en atención a los
méritos de Cristo Jesús Salvador del
género humano, está revelada por
Dios y debe ser por tanto firme y
constantemente creída por todos los
fieles". De la Bula Ineffabilis Deus,
Pío IX

\* "María es la "llena de gracia" (Lc 1, 28), como afirma el ángel cuando le lleva el anuncio de su maternidad divina. La mente humana no puede pretender comprender un prodigio y un misterio tan grandes. La fe nos revela que la Inmaculada Concepción

de la Virgen es prenda de salvación para toda criatura humana, peregrina en la tierra. La fe nos recuerda también que, en virtud de su singularísima condición, María es nuestro apoyo inquebrantable en la dura lucha contra el pecado y sus consecuencias.

Juan, el discípulo amado de Jesús, recibe a María, la introduce en su casa, en su vida. Los autores espirituales han visto en esas palabras, que relata el Santo Evangelio, una invitación dirigida a todos los cristianos para que pongamos también a María en nuestras vidas". Juan Pablo II. Ángelus, del 8 de diciembre de 2003

\* "Esta 'resplandeciente santidad del todo singular' de la que ella fue "enriquecida desde el primer instante de su concepción" (LG 56), le viene toda entera de Cristo: ella es "redimida de la manera más sublime en atención a los méritos de su Hijo" (LG 53). El Padre la ha "bendecido con toda clase de bendiciones espirituales, en los cielos, en Cristo" (Ef 1, 3) más que a ninguna otra persona creada. El la ha elegido en él antes de la creación del mundo para ser santa e inmaculada en su presencia, en el amor (cf. Ef 1, 4)". Catecismo de la Iglesia católica, p. 492

\* "Una gran señal apareció en el cielo: una mujer con corona de doce estrellas sobre su cabeza. —Vestido de sol. —La luna a sus pies. (Apoc., XII, 1.) María, Virgen sin mancilla, reparó la caída de Eva: y ha pisado, con su planta inmaculada, la cabeza del dragón infernal. Hija de Dios, Madre de Dios, Esposa de Dios.

El Padre, el Hijo y el Espíritu Santo la coronan como Emperatriz que es del Universo. Y le rinden pleitesía de vasallos los Angeles..., y los patriarcas y los profetas y los Apóstoles..., y los mártires y los confesores y las vírgenes y todos los santos..., y todos los pecadores y tú y yo. San Josemaría Escrivá. 'Santo Rosario', 15

\* Seguramente también vosotros, al ver en estos días a tantos cristianos que expresan de mil formas diversas su cariño a la Virgen María, os sentís más dentro de la Iglesia, más hermanos de todos esos hermanos vuestros. Es como en una reunión de familia, cuando los hijos mayores, que la vida ha separado, vuelven a encontrarse junto a su madre, con ocasión de alguna fiesta. Y, si alguna vez han discutido entre sí y se han tratado mal, aquel día no; aquel día se sienten unidos, se reconocen todos en el afecto común. San Josemaría Escrivá. 'Es Cristo que pasa', 139

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/150aniversario-del-dogma-de-lainmaculada-concepcion/ (15/12/2025)